

ABSTRACT

**LES JALONS D'UNE MISSIOLOGIE
PRÉCONCILIAIRE DANS LES PUBLICATIONS
DE *EUNTES DOCETE* (1948-1965)**

L'article traite du développement de la théologie missionnaire catholique entre le Concile Vatican I et le Concile Vatican II, et explore comment les enseignements papaux sur les questions missionnaires ont jeté les bases de la missiologie catholique. L'étude se penche principalement sur des articles publiés dans la revue de l'Université Urbaniana *Euntes Docete* visant à donner un aperçu des principaux thèmes des discussions missiologiques de 1948 à 1965. Plutôt qu'une vue d'ensemble, le texte synthétise trois aspects essentiels : la base théologique de la mission, les repères pastoraux de la mission et les idées de mission dialogique et prophétique, en adoptant une approche thématique plutôt que chronologique.

**MILESTONES OF A PRE-CONCILIAR MISSIOLOGY
IN *EUNTES DOCETE* PUBLICATIONS (1948-1965)**

The article discusses the development of Catholic missionary theology between I Vatican Council and II Vatican Council, and explores how the papal teachings on missionary matters laid the foundation for the Catholic missiology. The study primarily delves into articles published in the Urbaniana University Journal *Euntes Docete* aiming to provide insights into the prominent themes in missiological discussions from 1948 to 1965. Rather than a comprehensive overview, the text synthesizes three essential aspects: the theological basis of mission, pastoral mission landmarks, and the ideas of dialogical and prophetic mission adopting a thematic approach rather than a chronological one.

Keywords: Missiology; Milestones-Foundations; Preconciliar-Theology